









XIX Subida Los Loros | 31 de mayo - 1 de junio de 2024

















NP 5 / 24 | Subida Los Loros Copa de España de Montaña



Presentada una nueva edición de la Subida Los Loros, la primera en la Copa de España de Montaña

27/5/2024

La Plaza San Juan Degollado de Arafo ha vuelto a acoger la puesta de largo de esta prueba que organiza, desde hace casi una década, el Club ProGT Arafo. Autoridades políticas y deportivas, así como medios de comunicación y deportistas, arroparon con su presencia este primer acto oficial de la prueba tinerfeña.

La Subida Los Loros, en su edición número diecinueve, ya se encuentra en su semana grande. Hoy lunes 27 de mayo se ha presentado oficialmente una edición muy especial, la primera dentro de la Copa de España de Montaña. Lo ha hecho en la Plaza San Juan Degollado de Arafo, uno de los puntos habituales elegidos por el Club ProGT Arafo y el ayuntamiento anfitrión.

Yony Pérez abrió el acto, destacando el crecimiento que ha tenido esta subida, primero. regresando al Campeonato de Canarias de Montaña, como sucedió en 2023, y ahora ingresando en la Copa de España de la especialidad "con el apoyo en firme del Ayuntamiento de Arafo". El máximo responsable de la organización incidió en aspectos de seguridad, "solicitando la máxima colaboración por parte de los aficionados", y en el agradecimiento a las instituciones y empresas privadas que hacen posible esta prueba. Resaltó los cortes de carretera y anunció que la vía TF-523 se abrirá el tráfico entre la segunda y tercera manga.

Jesús Mena, en representación de la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz de Tenerife, recordó, emocionado, los inicios del Club ProGT Arafo y su deseo de recuperar, hace casi una década, la Subida Los Loros. "Pueden seguir contando conmigo, estoy encantado de compartir esta mesa con todos ustedes", subrayó.

"La verdad que sí, es un placer compartir esta mesa con todos los presentes", apuntó Raquel Díaz. "Si la edición del año pasado fue una edición importante, ésta lo es aún más", señalaba la vicepresidenta en funciones de la Federación Canaria de Automovilismo. "Felicito a toda la escudería", concluyó.

"Por nuestra parte, agrademos la organización, un año más, de esta Subida Los Loros", destacaba Jonathan Hernández, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Arafo. "Apuesto a que será una prueba muy especial dentro de la Copa de España de Montaña;

















XIX Subida Los Loros | 31 de mayo - 1 de junio de 2024

















nuestra marca va a estar representada, no sólo a nivel de Tenerife o en plano regional, sino también en el nacional", subrayó.



"Damos el salto al calendario nacional, algo que es importantísimo y fruto de un trabajo importante durante estos últimos años", destacó Juan Ramón Martín. El alcalde recordó que este año se celebrarán más mangas; invito a los vecinos a informarse sobre los horarios en materia de cortes de carretera y sus respectivas aperturas". Cerró su intervención recordando que esta prueba "va a poner el nombre de Arafo a nivel nacional".

Yolanda Moliné completó el turno de intervenciones valorando el apoyo institucional, y sobre el que proviene del sector privado, que recibe la Subida Los Loros, además de subrayar la importancia de los medios de comunicación que cubren cada uno de estos actos. "A través del Cabildo de Tenerife hemos hecho el esfuerzo de aumentar las subvenciones", añadió la consejera de Deportes en virtud de la importancia que tiene este deporte en la sociedad tinerfeña. "Espero que sea una Subida Los Loros inolvidable; felicito a la organización y espero que todo sea perfecto en materia de seguridad", concluyó.

Al término de la presentación de la XIX Subida Los Loros, los asistentes disfrutaron de un cocktail cortesía del Ayuntamiento de Arafo y del Club ProGT Arafo.

La XIX Subida Los Loros cuenta con el apoyo del Cabildo de Tenerife, el Ayuntamiento de Arafo, Obra Social 'la Caixa', RACE-RACT, Ireauto 2000, Viauto, La Oficina, JR Gestión Integral, Tenerife Sur y Onda Tenerife.



